



キラキラ



令和5年1月17日
第14号
文責 校長 松本 誉

学校HP QRコード

3学期も元気にスタートできました！

張り切った挨拶で登校する子供たちに元気をもらいながら、3学期がスタートしました。一方では、過去最高となる感染者数を記録するなど改めて新型コロナウイルス感染症への感染予防対策をしっかりと行いながらまとめの学期を過ごしていかなければと思っています。

子供たちへの感染予防を最優先として、始業式はリモート形式で行いました。(1年生には対面で)新しい年の始まりです。「夢」についてのお話をしました。
校長講話の概要です。

あけましておめでとうございます。

今日は、「夢」について考えてみます。夢というと「夜中にこわい夢を見た」等と言う夢もありますが、「将来の夢」というように目標という意味の夢もあります。元メジャーリーガーのイチロー選手は、「夢は見るものではなく、今できることを一つ一つ積み上げ、実現していくもの」と言っています。

元プロ野球選手の山中浩史さん(天草市新和町出身)は、小さい頃からとても運動好きで、心優しい少年でした。私は小学4年生の時、担任をしました。プロ野球選手になるという夢に向かって努力を重ね、27歳でプロ野球選手になりました。プロ野球選手になるという「夢」をかなえただけでなく、その後も努力を続け、5年間で17勝をあげました。今は、現役を引退し、次のステップとしてヤクルト本社に入社して頑張っています。

昨年、前任校で6年生に向けて「夢の実現」について話してもらいました。その中で、夢をかなえたい人にと3つのことを話してくれました。

- ①自分が定めた夢をひたすら追いつける。
- ②失敗を恐れず、やるべき事を継続して行う。
- ③夢、目標を実現させるためにやるべき事を黙々とやる。

「強い思いを持って、小さい成功を積み重ねよう！」です。どうですか。はじめに話したイチロー選手の言葉と似ていますね。

さて、今度はみなさん自身です。10年後、20年後どんな自分でありたいですか。どこで、何をしているのでしょうか。もっと言えば「何をしたいのか」考えてみてください。

そのためには、今、何をしなくてはならないでしょうか。当然、知識や考える力、伝える力を身に付けるためには、勉強も大切です。スポーツ選手になりたいと思っている人は、体を鍛える事も必要です。でも、夢をかなえるためには、自分一人では無理です。周りのたくさんの人に支えられていることも大切です。そこで、心を耕し、豊かにしていくことも必要です。

こうしたことのために学校での生活や勉強があります。直接は自分の夢に関係ないと思いがちな「学校での生活や勉強」ですが、実はとても大切なのです。ぜひ、みなさんも自分の夢をしっかりともち、その実現のために、今やるべき事に精一杯取り組んでみてください。

3学期は、今の学年のまとめの学期です。健康にしっかりと気を付け、充実した3学期となるよう頑張らしましょう。



旧給食室の改修工事について

1月より、旧給食室改修工事のため、校舎裏側の駐車場(職員用)が使用できません。職員の駐車場も変更しております。旧給食室の周囲には、足場が設置され、これから資材搬入や工事用車両が入ります。そのため、保護者の皆様をはじめ一般の車両は進入できません。業者さんの配達等もこれまで来校者(保護者)用駐車場としております掲揚台前を使用することとなります。そのため、保護者の皆様にもご迷惑をおかけする場合があります。狭い駐車スペースとなりますのでこれまで以上の安全確認と譲り合いのご協力をよろしくお願いします。

なお、本年度中は工事が行われる予定(延長の可能性もあり)です。

一人世帯のお年寄りへの年賀状

中南小学校では、例年、一人暮らしのお年寄りの方々に花を届けていましたが、今年は、年賀状を送る活動に取り組みました。1年から6年まで生活科や総合的な学習の時間を利用して心を込めて年賀状書きに取り組み、年末には、郵便局に投函しました。初めて宛名書きやポストへの投函をした子もいました。

3学期もはじまり、お年寄りの方からもいくつかお返しの年賀状をいただきました。私も読ませていただきましたが、心温まる文面で、本当に地域のお年寄りのみなさんの優しさやたくましさやその工夫が伝わる年賀状でした。

年賀状書きの活動を通して、子供たちは葉書の正しい書き方を学ぶだけでなく、相手への気持ちの伝え方の難しさやその工夫を学ぶことができました。

